

Fecha 06.12.2014	Sección República / Falla de orígen	Página 3
----------------------------	---	--------------------

Será realidad el teleférico en Torreón



TORREÓN, Coah. (OEM-Infomex).- Tras lamentar profundamente el deceso del sacerdote católico José Rodríguez Tenorio, a quien reconoció como un verdadero ícono de Torreón y la región lagunera, el alcalde Miguel Ángel Riquelme Solís aseguró que a partir del próximo año comenzará a hacerse realidad el proyecto que su amigo el clérigo siempre impulsó con mucho anhelo en la intención de acrecentar el atractivo turístico del Cerro de las Noas

y al mismo tiempo facilitar el acceso a los visitantes con la instalación de un teleférico.

Incluso, indicó que se tiene previsto que durante el 2015 se aplique una primera inversión del orden de los 75 millones de pesos para que el proyecto se concrete en una etapa inicial con una primera línea de transporte en teleférico que comunique al Cristo de las Noas con algún punto del centro de la ciudad.

Dada la magnitud del proyecto, lo más probable es que su plena realización en al menos dos etapas

tarde en concretarse hasta el 2016. Respecto a si hay condiciones para en lo sucesivo el Municipio siga respaldando el mantenimiento de las instalaciones del complejo turístico y religioso que rodea al santuario de las Noas, el alcalde comentó que ese es un tema que desde luego tendrá que tratarse con la Diócesis de Torreón, en el entendido de que queda también pendiente conocer cuál es la situación jurídica del lugar, al margen de lo cual, desde luego que la autoridad está en la mejor disposición de colaborar.

